
國立中壢高商 102 學年度第 1學期第 1次主管會報會議紀錄 

時間：民國 102 年 8 月 26 日（星期一）上午九時整 

地點：志道二樓階梯教室 

出席：（如簽到表） 

主持人：李校長世峰                              記錄：張淑鈴 

一、主持人報告： 

今日會議主要目的為針對 103 年的預算做整體的考量與處室分配，過去經費由學校

整體控制，但是卻無法實際瞭解各處室所需經費的底線，顧及此方式已不符時代潮流，

在主計室的建議下，103 年度的預算將依往年經驗做適當的分配，本校目前不但減少空

院的場租費收入，又新增負擔保全費用等等，已造成二百多萬元的財源缺口，請同仁務

必共體時艱，在有限經費下，儘量節約運作。 

二、業務工作報告： 

(1)教務主任：（莊靜宜主任） 

優質化輔助經費已核撥資本門 200 萬；經常門 200 萬。資本門的部份上學期 33 萬，

下學期 167 萬，各處室如有特別緊急的需求請向教務處提出，以利經費核結。 

(2)主計主任：（管瑞美主任） 

政府與各級學校依據預算法的規定，行政業務必須進行預算、概算的分配，讓所有

經費透明化，提升行政效能，符合行政程序。 

本校目前財務缺口的原因包括二代健保、保全費、護理師聘用、維護合約費、加班

費、水電費等等，都是值得商榷的開支，如何開源節流？請同仁提供寶貴意見，共同思

考與努力。 

(3)校長室秘書：（梁家玉祕書） 

本年度校內跳電四次，顯現台電供電品質之不良，建議總務處正式行文要求改善，

亦請專業技師詳細檢測校內電力設備，除了減少電力耗損、電費驟增之外，也防止意外

危險發生。 

三、討論提案： 

案由一：討論「103 年度預算分配明細表」、「103 年度資本門預算」、「102 年各項維護合

約清單」(如附件)（提案單位：主計室） 

決議：修正後通過。 

四、散會(上午 10 時 40 分) 


